

Bald nun ist Weihnachten ... 30. November 2016

(pmi). Sie haben den Wunsch diese besinnliche Zeit wieder mit einem Ihnen vertrauten Partner zu verbringen. Sehr viele Jahre haben Sie die Vorweihnachtszeit mit Ihrem Partner verbracht. Sind in die Stadt gefahren um Geschenke für Ihre Lieben einzukaufen. Haben beobachtet wie die Menschen beladen mit Tüten aus den Geschäften kamen und sich an Ihren Einkäufen erfreuten. Hoffentlich freuen sich die Kinder und Enkel um die liebevoll ausgesuchten Ga-

ben – war immer Ihr gemeinsamer Gedanke ! Nun ist alles anders. Seit dem Tod Ihres Ehepartners hat sich vieles geändert. Allein haben sie einfach keine Lust sich in das Getümmel zu begeben. Die Gedanken an andere Zeiten überschlagen sich. Die Vorfreude auf Advent und das bevorstehende Fest machen einfach nur traurig. Eigentlich wünschen Sie sich nur wieder für sich selbst Lebensfreude. Das können Sie ändern! Den verlorenen Partner kann man nicht er-

setzen, aber Sie können wieder eine „Altersliebe“ finden, mit dem sie schöne Zeiten erleben können, der mit Ihnen Geschichten aus früheren Zeiten teilt, sich wieder mit Ihnen freut und die Zeit plant. Wir, die Partnervermittlung SASKIA haben es nunmehr vor fast 40 Jahren zur Aufgabe gemacht – alleinstehenden Senioren, zw. 65 und 87 Jahren, bei der Partnersuche zu helfen. Viele Damen und Herren haben durch uns wieder einen lieben Partner gefunden, mit dem sie eine

schöne Zeit in Harmonie verbringen. Den ersten Schritt müssen Sie machen!

Rufen Sie uns an – wir helfen Ihnen gern – damit Sie nicht nur in der Adventszeit, Weihnachten, Silvester sondern auch die kommenden Jahre wieder Freude am Leben haben und das mit einem liebenden Partner an Ihrer Seite. .

Sie erreichen uns täglich in der Zeit von 11 bis 20 Uhr unter der Telefonnummer 0 40/ 5 11 60 89, auch am Wochenende und Feiertagen.